

Bürgermeister Mag. Rudolf Hakel

Geboren: 20.03.1950



Quelle: Stadtamt

Verfasser: Panja Bacher, 27.08.2007

Geboren in Admont, lebt in Liezen. Verheiratet mit Heidrun, geborene Dostal.

Kinder: Elisabeth, geb. 1977, und Christina, geb. 1980.

Beruf: Seit 1976 Professor an der Bundeshandelsakademie Liezen, Oberstudienrat. Im Ruhestand seit 01.08.2010.

07.10.1986 Funktionen in der Stadtgemeinde

Kandidierte erstmals bei der Gemeinderatswahl 1985 auf der Liste der SPÖ auf dem 20. Platz. Die SPÖ erhielt aber nur 16 Mandate. Erst nach einer Beurlaubung des damaligen Bundesrates Adolf Schachner kam er als Ersatzmann in den Gemeinderat und wurde am 7. Oktober 1986 angelobt.

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) von 07.10.1986 bis 31.12.2014

Kulturreferent von 1990 bis 2005

Finanzreferent von 18.04.1995 bis 12.01.1999

1. Vizebürgermeister von 12.01.1999 bis 02.01.2000

Bürgermeister von 02.01.2000 bis 31.12.2014

Die obigen Funktionen endeten auf Grund der Gemeindestrukturreform mit der Auflösung der Gemeinden Liezen und Weißenbach bei Liezen per 31.12.2014. Regierungskommissär vom 01.01.2015 bis 21.04.2015

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) von 21.04.2015 bis

Bürgermeister vom 21.04.2015 bis 02.01.2018

In einer Pressekonferenz am 21.10.2017 gab Bürgermeister Mag. Hakel bekannt, dass er beabsichtigt, seine Funktion als Bürgermeister mit 02.01.2018 zurückzulegen und seine bisherige Vizebürgermeisterin Roswitha Glashüttner als nächste Bürgermeisterin vorzuschlagen. Als neuen 1. Vizebürgermeister wird er Stefan Wasmer vorschlagen.

Die offizielle Amtsübergabe an seine Nachfolgerin Roswitha Glashüttner erfolgte in einer Gemeinderatssitzung am 2. 1. 2018, Anschließend wurde die Amtsübergabe im Kulturhaus mit rund 400 geladenen Gästen gefeiert, Als Überraschung wurde dem scheidenden Bürgermeister der Ehrenring der Stadt Liezen überreicht.